
!

涌金系
"

新任掌门终于确

定
#

魏东妻子陈金霞将通过遗产

继承获得魏东持有的湖南涌金

投资
$

控股
%

有限公司
!!"#$

股

权
#

以及长沙九芝堂
$

集团
%

有

限公司
%!"&'$

股权
#

相应地
#

涌

金系旗下部分上市公司的实际

控制人也将变更
&

今日
#

国金证券
'

九芝堂同

时发布收购报告书摘要
&

收购

完成后
#

陈金霞通过湖南涌金

及九芝堂集团合计持有国金证

券
%(!%)*+&

万股
#

占国金证券

总股本比例
,'*%-.

(

通过九

芝 堂 集 团 持 有 九 芝 堂

+%//&*/0

万股
#

占九芝堂总股

本比例为
,/*'-$

&

同时
#

陈金

霞将通过湖南涌金持有千金药

业
'+,1*+,

万股
#

占千金药业

总股本比例为
+0*'%2

&

另外
#

陈金霞本人目前持有上海汇能

,-$

股权
&

陈金霞通过上海汇

能持有广汇股份
+/0&)*+,

万

股
#

占广汇股份总股本比例为

+1*,03

&

以上周五的收盘价格

计算
#

上述上市公司股权相对

应的市值总计约
+'/

亿元
&

快报记者 赵一蕙

!"#

版 开市锣
$%

小时读者热线
!

&'('(

江苏都市网
)))*+,*-.

"

江苏首席生活门户网
#
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三一集团再度承诺
!

股价严重低估就进行回购

北京四位资深股市专

家认为
#

下一步市场是否能

够走出牛市行情
#

很大程度

上取决于多层次市场
'

股指

期货
'

融资融券等制度建设

的进展
&

在上周末由和讯网组

织的
!

突围与重振
)))

拯

救中国股市系列研讨会
"

上
#

银河证券衍生品部负责

人丁圣元表示
#

我国股市大

幅波动
#

使得对机制建设
'

改善的思考成为必需
#

市场

尤为需要自我稳定机制
&

他

建议
#

可学习成熟市场
#

建

立股票做市商制度
#

由券商

等机构在研究基础上发现

合理价格
#

并基于此推进平

衡市场供需的工作
#

以此来

稳定行情
&

同时
#

建议决策

层坚决推出融资融券
'

股指

期货等新品种
#

推进多层次

市场建设
#

革新市场机制
&

从政府的角度来说
#

还可以

考虑建立企业回购制度
#

鼓

励蓝筹公司回购股权
(

鼓励

并购
#

通过低价环境刺激并

购市场的活跃程度
(

可考虑

拿出部分印花税收入建立

平准基金
&

另外
#

他建议管

理层进一步提高政策透明

度
#

稳定政策预期
#

提高市

场的公平性
&

著名私募人士花荣也

认为
#

当前市场下跌主要是

!

内因起决定性作用
" &

他

认为
#

要改变市场不稳定的

格局
#

要坚定不移地推进多

层次市场的建立
#

推出股指

期货
'

融资融券等创新
&

和讯首席分析师文国

庆提出
#

股市面临一系列机

制调整
#

在调整之后
#

我国

市场将会以新的面目出现
#

调整适应变化后
#

新一轮的

上涨浪潮又会开始
&

北京天明伟业投资管

理公司总经理王华民表示
#

当前股市非理性杀跌
#

有可

能严重影响国民经济稳定

运行
#

为此
#

政府应坚决表

态
#

推出系列举措
&

他的建

议包括
*

再次调整股市相关

政策
#

严格控制巨额融资
(

宣布股指期货推出时间表
#

促进蓝筹股交易
#

稳定大

盘
(

对 大 小 非 减 持 征 收

1/$

的资本利得税
#

作为建

立平准基金的资金来源
(

对

上市公司分红进行硬性规

定
(

鼓励上市公司特别是大

型国有企业回购自身股票
(

鼓励国资委和地方政府加

大上市公司资产注入力度

等
&

对于未来市场走势
#

丁

圣元认为
#

支持牛市的理由

到目前为止仍然成立
#

他提

醒投资者切不可
!

轻易否

定财富的增长
#

在比较低迷

的 市 场 情 况 下 看 不 到 期

望
" &

花荣则认为
#

奥运会召

开前的不到
-/

天的时间

!

一定会有重大机会
" #

且

!

最大的指数机会就存在于

现在到奥运会召开的这
-/

天当中
" &

他认为
#

指数下一

步的演变有三个关键点
*

奥

运会时点
'

多层次市场建设

的关键时点和金融市场不

断开放的关键时点
& !

这三

个关键点一定孕育着相对

比较大
'

比较明显的机会
#

关键是做好准备
#

如何把握

三个重大机会的来临
& "

文国庆也认为
#!

现在

市场跌得差不多
"

了
#

他预

计
#

下一步如市场反弹
#

平

台可望搭建在
'-//

点一

线
#

而未来两三年内
#

中国

资本市场仍有望创新高
&

快报记者 周�

@J=KLMJNOP

能否走牛取决于制度建设

深 发 展
4

今 日 发 布

%//)5

年中期业绩预增公告

称
#

公司预计今年
+

月至
!

月累计净利润较去年同期相

比 将 增 长
)-6

至
&-7

#

为

%/*0&

亿元至
%+*&%

亿元
&

同时

在已考虑
!

深发
89:+

"

认股

权证行权引致股本变动因素

的前提下
#

预计公司基本每股

收益较去年同期增长
!);

至

00<

&

快报记者 徐锐

中联重科今日发布对外

投资进展公告称
#

!

月
1/

日
#

公司携手弘毅投资
'

曼达林

基金和高盛公司
#

意大利

9=>?@ABC@5 DE@F C @B@5 :=G>H5

4IIC@C=8J? *4 * K

下 称

!

9D:4

"

L

公司的股东签署了

+

买卖协议
, #

收购世界三大

混凝土机械制造商之一的

9D:4+//$

股权
&

完成收购以

后
#

中联重科将一跃成为世

界工程机械的行业龙头
&

快报记者 赵碧君

宝钢股份
'

韶钢松山今日

齐发公告
#

因公司控股股东将

有涉及广东钢铁行业重组事宜

待披露
#

公司股票今日停牌一

天
&

今年
M

月
+0

日
#

宝钢企盼

数年的湛江港千万吨钢铁项目

获得国家发改委批复
&

据分析

人士介绍
#

广东钢铁行业重组

的大致步骤为宝钢集团利用新

建湛江项目的机会兼并重组韶

钢集团和广钢集团
#

同时由宝

钢 集 团 控 股 成 立 一 家 新 公

司
)))

广东钢铁集团
#

其中宝

钢集团在新公司中控股
-+$

#

广东省国资委持股
,&$

#

并由

合资公司运作上述湛江项目
&

对此
#

宝钢集团董事长徐

乐江曾在本月初的一次会议上

表示
#

宝钢集团的湛江项目是

布局优化与区域经济发展相同

步
#

宝钢牵头重组广东省现有

钢铁企业
#

是广东钢铁行业淘

汰落后产能
#

优化产业布局
#

提

升竞争力的一个重要机遇
&

快报记者 徐锐

宝钢股份
$

韶钢松山停牌一天
QRSTUVWXY+Z[

!

月
1M

日
#

海南航空苦心

经营的商业板块终于有了一次

决定性的重组
*

海南航空将旗

下航食控股
$

海航航空食品控

股 有 限 公 司
%

与 宝 商 集 团

$

///0&!

%

以全部商业类资产

成立的宝鸡商业
$

宝商集团宝

鸡商业经营管理有限责任公

司
%

进行资产置换
#

航食主业

进入上市公司
&

而西安民生

$

///-!,

%

则以定向增发的方

式
#

从海南商控
$

海航商业控

股有限公司
%

手中获得宝鸡商

业全部资产
&

这就意味着市场关注已久

的
!

壳资源
"

问题
#

终于揭晓了

答案
#

市场传言西凤酒
'

东岭集

团等主角纷纷退场
#

海航还是

把两个
!

壳
"

牢牢地握在自己

手中
&

今日
#

宝商集团
'

西安民

生发布了相关公告
&

快报记者 王原

海航厘定两上市公司主业定位
\]^_`abcde fghibjcXkl

筹划已久的上汽集团重组

巴士股份一事终于方案落定
&

自
-

月
+!

日起停牌的巴

士股份今日公布的重组方案主

要分为三部分内容
&

其一
#

公司

控股股东上海久事公司直接及

间接持有的共计
,+/,0*&M

万

股 公 司 股 份
$

占 总 股 本 的

10*))$

%

将无偿划转给上汽集

团该笔股份
&

同时
#

上市公司将

除民生银行股权之外的资产及

负债出售给上海久事公司
#

该

笔拟出售资产的预估值约为

11

亿元
&

第三部分内容则为
#

上市

公司将以每股
0*!0

元的价格
#

向 上 汽 集 团 非 公 开 发 行 约

++*-

亿股
#

购买其拥有的独立

供应汽车零部件业务相关的资

产及负债
&

预计本次拟注入资

产
1//)

年预计净利润约
&*!

亿元
&

此次重组完成后
#

巴士股

份将退出公交客运等公益性业

务
&

对于上汽集团而言
#

其在

1//!

年底将价值
+&/

亿元的

整车资产全部注入上海汽车
#

实现了整车及与整车密切相关

零部件资产整体上市之后
#

其

独立供应汽车零部件业务也将

实现整体借壳上市
&

快报记者 赵一蕙

上汽集团入主巴士股份

深发展
!

中报预增九成

面对股市暴跌
#

作为第

一只迎来股改全流通的股

票
#

三一重工大股东三一集

团郑重承诺
#

将解禁的三一

重工股份自愿继续锁定两

年
&

前天
#

三一重工副总裁

何真临在接受网易财经采

访时再度承诺
#

如果股价再

度下跌到价值严重低估时

将进一步回购自己的股份
&

对于三一为什么作出

不减持的承诺
-

三一重工副

总裁何真临在接受采访时

解释说
*!

中国股市应该说

正弥漫着一种由于大小非

的解禁而产生的极度恐慌
#

这种极度恐慌就造成了一

种恶性循环
&

使很多投资者

尤其是散户出现了非常不

理智的大量抛售行为
&

这种

抛售行为不但使中国的股

市出现了目前这种状况
#

更

重要的是
#

使很多投资者蒙

受了巨大损失
&

三一集团是

中国股改第一股
#

作为三一

重工的大股东
#

本着对自己

股民和全国股民以及中国

的股改负责的态度作出的

承诺
&

我们为了明确表达大

股东对目前这一种趋势的

看法
#

所以作出这个重要的

决定
& "

何真临同时呼吁其他公

司的大股东们对解禁亮出态

度
*

我们希望做一个标杆来

影响股市
&

我们也希望所有

其他的大股东能够和我们一

道作出这么一个承诺
#

来稳

定这个市场
&

大家特别应该

看到
#

今天由于股改的基本

上收工
#

所带来的成果的来

之不易
&

我们的大目标是稳

定股市
#

相信通过我们的倡

导
#

当一大批大股东都认识

到了这个重要性
#

参与到这

个行列来的时候
#

就会形成

一股浩浩荡荡的势力
#

这种

力量凝聚得越大
#

对整个股

市的稳定和健康发展
#

就会

起到越来越重要的作用
&

股

改后大股东就是最大庄家
N

当所有大股东都认识到自己

责任的时候
#

当这些大股东

都成了庄家的时候
#

那么庄

家玩弄股市于手中的时代就

结束了
&

而大股东稳定股市
#

促进股市健康发展的时代就

到来了
&

这也正是我们股改

所需要达到的目的
&

在问及三一目前股价

是否存在低估时
-

何真临表

示
*

低估是肯定的
N

三一重

工
,/

倍市盈率才合理
&

当

我们感觉到我们的价值受

到严重低估的时候会进行

回购的
&

我们非常看好这个

产业
#

我们是成长性非常大

的公司
&

我们与其现在到外

面不断投资
#

那我们为什么

不能够进一步回购自己的

股份
-

既稳定了这个市场
#

又彰显了对自己的自信
#

同

时也能够进一步地多收回

我们高速成长的回报
&

据
%

网易财经
&

魏东妻子陈金霞接掌
'

涌金系
(

中联重科联合体
签约收购意同行

今年
,

月
1

日开始停牌

筹划资产重组的重庆百货今

日公告
#

因控股股东重庆商社

$

集团
%

有限公司拟注入资产

新世纪百货公司的改制工作

未能如期完成
#

致使公司重大

资产重组的条件未能成熟
#

公

司股票今日恢复交易
#

并承诺

在
M

个月内不再筹划本次重

大资产重组事项
&

此外
#

银星能源向特定对

象发行股份购买资产申请未

获证监会并购重组委审核通

过
#

股票将于
!

月
1M

日
+/O

M/

复牌
&

快报记者 王屹

重大事项未过关
两公司今日复牌

近期
#

国家食品药品监督

管理局网站及中央电视台等

媒体发布了长春高新子公司

金赛药业关于违规销售其生

产的药品
)))

重组人生长激

素事件的处理结果
#

今日长春

高新证实
##

长春金赛药业因

违规销售而停产整顿
#

同时被

处罚金
+,M-)&*0,

元
&

金赛药业是长春高新的

!

业绩支柱
" &

此次停产整

顿
#

可能将对长春高新的业绩

产生不利影响
&

快报记者 徐锐

长春高新

)

业绩支柱
(

停产

!

月
11

日
#

中国证监会

党委召开党委会议
#

深入学习

贯彻中共中央
'

国务院近日召

开的省区市和中央部门主要

负责同志会议精神
#

研究部署

下一阶段工作
&

中国证监会

党委书记
'

主席尚福林强调
#

要认真学习领会胡锦涛总书

记
'

温家宝总理的重要讲话精

神
#

把思想认识统一到中央对

当前形势的判断和对各项工

作的决策部署上来
#

密切关注

市场内外部环境变化对我国

资本市场发展和运行带来的

影响
#

积极采取措施
#

深化资

本市场体制机制改革
#

着力加

强市场监管
#

统筹兼顾
'

突出

重点
#

促进资本市场稳定健康

发展
&

尚福林强调
#

在这次省区

市和中央部门主要负责同志

会议上
#

胡锦涛总书记提出要

进一步加强金融监管
#

促进资

本市场健康发展
#

充分表明党

中央国务院对资本市场发展

的高度重视
&

经过近几年来

的不懈努力
#

资本市场健康发

展的基础得到进一步夯实
&

当前资本市场发展具备良好

的实体经济基础
'

制度环境和

内外部条件等的有力支撑
&

尚福林指出
#

必须看到
#

我国资本市场依然是一个

!

新兴加转轨
"

的市场
#

近一

段时间以来
#

在股市内外部复

杂因素和市场自身调整需求

的交织影响下
#

市场运行波动

性加大
#

投资者信心受挫
&

在

当前情况下
#

我们必须对市场

的态势保持全面清醒的认识
#

任何市场都是在不断解决矛

盾的过程中实现波浪式前进

和螺旋式上升的
&

实现全面

建设小康社会的奋斗目标
#

促

进国民经济又好又快发展
#

客

观要求建设一个功能健全
'

安

全高效的资本市场
#

不断拓展

资本市场服务国民经济全局

的功能
#

长期看
#

我国市场稳

定健康发展的基础不会动摇
#

实现长期可持续发展的路径

没有改变
&

尚福林结合资本市场改

革和监管工作实际
#

就贯彻落

实省区市和中央部门主要负

责同志会议精神作出部署和

安排
&

快报记者 周�
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